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- Résumé: le présent article aborde le sujet de la pollution sonore en
milieu scolaire, il vise a montrer la nécessité d’appliquer les normes
ergonomiques des la phase de conception des bdtiments scolaires et
d’assurer un meilleur aménagement de [’environnement physique pour
[’éléve comme le respect des niveaux sonores normatifs dans les écoles qui
peuvent, s’ils ne sont pas respectés, causer des effets graves sur la sante des
éleves ainsi que sur leurs performances scolaires.

Mots clés : Pollution sonore, Environnement scolaire

- Abstract: This study addressed the subject of noise pollution in the
school environment. It underscores the necessity of following the
Ergonomics standards in the design and buildings of schools, and argues for
providing the appropriate physical environment for the students, whose level
of performance and academic achievement are damaged by high noise
levels. The appropriate location of university buildings away from the
sources of noise is emphasized.
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